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民
主
・
自
民
・
公
明
三
党
は
、２
０
２
０
年
東
京
オ

リ
ン
ピ
ッ
ク
招
致
決
議
を
強
行
し
ま
し
た
。多
く
の
都

民
が
「
五
輪
よ
り
震
災
復
興
と
防
災
対
策
を
」
と
願
う

な
か
、決
議
の
強
行
は
民
意
に
そ
む
く
も
の
で
す
。

　　

多
く
の
都
民
の
願
い
は

「
五
輪
よ
り
復
興
・
防
災
」

で
す
。実
際
、都
に
よ
せ
ら
れ

た
声
の
多
く
は
「
東
北
の
復

興
・
防
災
対
策
こ
そ
優
先

す
べ
き
」「
原
発
事
故
、
放
射

能
汚
染
が
深
刻
で
招
致
す

る
べ
き
で
は
な
い
」「
税
金
は

オ
リ
ン
ピ
ッ
ク
で
は
な
く
、

都
民
の
福
祉
の
向
上
の
た
め

に
有
効
に
使
っ
て
ほ
し
い
」な

ど
と
い
う
も
の
で
す
。

　

招
致
決
議
は
、
大
震
災
と

巨
大
な
津
波
、
原
発
災
害
に

つ
い
て「
現
在
、
復
興
と
収
束

に
向
け
て
大
き
く
歩
み
だ
し

て
い
る
」
と
し
て
い
ま
す
が
、

こ
れ
は
正
し
く
あ
り
ま
せ

ん
。民
主
党
も
自
民
党
も
代

表
質
問
で
は
、「
原
発
事
故
の

収
束
の
見
通
し
が
立
た
な

い
」「
未
曾
有
の
大
災
害
の
つ

め
跡
が
依
然
と
残
り
、
被
災

さ
れ
た
方
々
の
苦
難
が
続
い

て
い
る
」と
述
べ
た
の
で
す
か

ら
、
そ
こ
を
直
視
す
る
べ
き

で
す
。

　

日
本
共
産
党
は
２
０
２

０
年
オ
リ
ン
ピ
ッ
ク
招
致
に

は
反
対
で
す
。い
ま
都
が
や

る
べ
き
こ
と
は
、
東
京
の
防

災
対
策
、
放
射
能
対
策
を
は

じ
め
、
被
災
地
復
興
と
被
災

者
へ
の
全
面
的
な
支
援
で
あ

り
、
都
民
の
く
ら
し
・
福
祉

を
拡
充
す
る
こ
と
で
す
。

見
な
ど
は
４
２
０
件
に
も
の
ぼ

り
ま
す
。そ
の
う
ち
３
４
６
件

（
82
％
）
が
招
致
に
反
対
の
意

見
で
、
賛
成
は
38
件（
９
％
）に

す
ぎ
ま
せ
ん
。

　

朝
日
新
聞
の
調
査
で
は
反
対

が
８
割
に
お
よ
び
、
日
経
ビ
ジ

ネ
ス
イ
ン
タ
ー
ネ
ッ
ト
版
読
者

の
調
査
で
も
７
割
が
招
致

に
否
定
的
で
す
。都
が
も
ち

だ
し
た
日
本
世
論
調
査
会

の
調
査
で
す
ら
、
都
民
の
賛

成
は
５
割
に
と
ど
ま
り
ま

す
。

　

こ
れ
ら
の
都
民
の
声
に
耳

を
か
た
む
け
ず
に
招
致
を

推
進
す
る
べ
き
で
は
あ
り
ま

せ
ん
。

都
民
の
８
割
は
招
致「
反
対
」

　

日
本
共
産
党
都
議
団
は
、
オ

リ
ン
ピ
ッ
ク
招
致
に
つ
い
て
都

に
寄
せ
ら
れ
た
意
見
や
要
望

を
、
情
報
開
示
請
求
し
ま
し

た
。そ
れ
に
よ
れ
ば
、６
月
か
ら

の
３
か
月
間
に
よ
せ
ら
れ
た
意

復
興
・
防
災
を
優
先
に

東京都に寄せられた
「都民の声」から

前回の五輪招致活動では税金の浪費にマスコミからも批判が相次いだ

●五輪招致に何千億
円もかけて立候補する
と聞いて悲しく悔しい。
知事は被災者のことを
全くわかっていない。
五輪に莫大な投資をす
るお金があるなら被災
者を支援してほしい。
●前回は 150 億円も

許せません　都民の声きかず

「裏の裏の裏がある……招致活動」
五輪精神に反する知事発言

民主・自民・公明も招
致決議を強行

　石原知事は日本共産党の代表質問
にたいし、招致活動は「裏の裏の裏が
ある」「大きな利権があり、それを知ら
なかったら戦いに勝てない」「きれい
ごとでは勝てない」と答弁しました。

五輪招致を
ごりおし

　「知事と議論する会」（９月 13 日）
でも「ＯＤＡを使って、脅せとは言わ
ないけどうまく外交交渉で…」と述べ
るなど、利権を使って招致を勝ちとる
べきと受けとれる発言をくり返してい
ます。
　知事の行おうとしている招致活動
は、オリンピック精神を踏みにじるも
のであり、認めることはできません。

招致強行の最大の理由は

五輪をテコにした巨大開発
　石原知事と民主、自民、公明３党がオリンピック
招致にこだわる最大の理由は、オリンピックをテコ
に、ばく大な財源をつぎ込み、過大な都市インフ
ラ整備をすすめるためです。
　１㍍１億円かかる外環道をはじめ、横田基地と
都心をむすぶ高速道路多摩新宿線、羽田と築地を
むすぶトンネル道路、巨大港湾施設などの整備が
計画され、それだけで７兆円規模の事業費がかか
ると推計されます。

反対
82.4％

賛成

どちらとも言えない

8.6％

9.0％

2020 年五輪東京招致についての｢都民の声｣

日
本
体
育
協
会
・
Ｊ
Ｏ
Ｃ
創
立
１
０
０
周
年
レ
セ
プ
シ
ョ
ン
で
五
輪

招
致
に
つ
い
て
発
言
す
る
石
原
都
知
事（
中
央
）＝
７
月
16
日
、港
区

都議会本会議で、五輪招致決議に反対
の討論にたつあぜ上都議＝10 月 18 日

かけて招致に失敗した。もう税金のムダづかいはやめて。
●毎日放射線量をチェックし、風向きにおびえる日々。資金に余
裕があるなら子どものいる家庭に測定器を貸し出してください。
●オリンピックをやりたいか全都民にアンケートをとってほしい
です。都の財政は知事が勝手に使えるものではありませんよ。


